

Comment en Italie le baron de Munchhausen dépensa toutes ses richesses en aumônes forcées.

Cependant, si je fus sauvé ainsi de la colère du sultan, je ne parvins pas à mettre en sûreté mon

trésor. Car l'Italie, quoi qu'en disent beaucoup de voyageurs, est un pays de mendiants et de vagabonds qui vous demandent assez fréquemment l'aumône l'escopette au poing. La police y est si mal tenue, que je fus forcé de me dépouiller moi-même de bonne grâce, de crainte d'être dépouillé par ces honnêtes mendiants. Ce qui me restait me fut pris par une bande de brigands aux environs de la sainte terre de Lorette. La conscience de ces drôles ne recula pas devant ce vol, car il y avait encore une somme plus grande qu'il ne fallait pour acheter à Rome, de première main, une absolution plénière pour eux et pour leurs descendants jusque dans la sixième génération.

Mais comme voici, messieurs, l'heure où j'ai l'habitude de me coucher, je vous souhaite la bonne nuit. Dormez bien.





Two for André Van Hapselt.